

# やる気に満ち、笑顔あふれる河江小

保護者・地域とともに創り上げていく学校をめざして

## 楽しい夏休みでしたか？ 前期後半のスタートです！！



8月30日から前期後半がスタートしました。40日間の夏休みはいかがでしたか？今年全国的に猛暑が続き、まだまだその傾向が続く予報が出ています。子どもたちだけでなく私たち大人も、“クーラー病”でちょっとした暑さでも体調が悪くなりがちです。熱中症対策を続けながら、暑い中でも活動できるような体を慣らしていき、感染症にも注意しながら元気で健康な生活を送りたいですね。



初日は、全校集会からスタートしました。欠席した子どももいましたが、ほぼ全員が元気に登校してくれました。「命を守る」ことを約束して夏休みに入りましたが、その約束を守ってくれてとても嬉しく思いました。集会では、「今後たくさんの行事があり、お客さんが来られることも多くなるが、いろんな経験をする事、人に見られながら活動することは自分自身の成長につながる。」「そのために『凡事徹底』を続けてほしい」と話をしました。あいさつ名人、返事名人、くつ並べ名人、そうじ名人、早寝・早起き・朝ごはん名人etc……、毎日行う当たり前のことから、どれか一つでも名人になるようにがんばってほしいと思っています。

保護者の皆様には、長い休みの間、子どもたちの食事の世話や思い出づくり等、ご苦労も多かったことだと思います。夏休み明け、元気に送り出していただきありがとうございます。今後ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 夏休み中・前期後半スタート後の出来事

### 7/21・25・26 宇城小体連水泳教室

以前行われていた町内水泳記録会、宇城小体連水泳記録会に代わり、昨年度から水泳が苦手な高学年児童を対象に各学校で水泳教室を開催しています。本校では、4年生以上の子どもたち50名ほどが、25m以上泳ぐことを目標に参加してくれました。たくさんの先生方に指導に当たっていただき、3日間でかなりの泳力向上が見られ、参加した子どもたちも達成感を味わったようです。「目標に向かってがんばる」姿を、他の場面でも発揮してくれることを期待しています。



### 7/21～31 保育園等訪問

毎年夏休みを利用し、本校職員が2～3名に分かれ、町内や本校に入学する予定の子どもがいる近隣の保育園等を訪問し、次年度入学予定の子どもについての情報交換や保育の様子を勉強させていただいています。職員からは「子どもとの接し方など勉強になりました」等の声が聞かれると同時に、有意義な情報交換ができたという声も聞かれています。大変お世話になりました。

### 8/19・20 (火) 6年PTAキャンプ

ここ数年、感染症の影響で実施されていませんでしたが、学年委員さんを中心とした保護者の皆様のご尽力で、久しぶりに実施されました。参加した子どもたちは、食事作りやキャンプファイヤー、バナナボート・プールなど、2日間大満足の活動ができたようです。また一つ思い出ができてよかったですね。



### 8/21 (月) 看板設置

第1号で紹介しましたが、「学校体育研究推進校」の指定を受け、現在体育の授業づくりを中心に研究を進めています。その指定を受けていることをアピールするために看板を製作し設置しました。体育館入り口と児童玄関前入り口の間に、道路に面した壁に設置してあります。子どもたちが身体を動かすことがますます好きになり体力も向上するよう、また来年度予定している研究発表会に向けてしっかりがんばっていきます。

### 各学年勉強会

夏休み中2～3回程度と回数は少ないですが、各学年・クラスで勉強会が開催されました。夏休みの宿題など、何人が集まってすることでとてもはかどったようです。後半は、ワークやドリルの答えを取りに来る子どもたちも多く、元気に夏休みを過ごしている様子が分かりました。メリハリをつけて過ごすことを今後も続けてほしいと思います。

### 8/30 (水) 前期後半スタート

### 9/3 (日) PTA除草作業

夏休み中に伸び放題になっていた運動場や校舎周りの除草作業が行われ、たくさんの保護者の方々に参加していただきました。とてもきれいになり感謝、感謝です。子どもたちも、夏休み明けから、高学年を中心に朝からボランティアで草取りをがんばっています。“自慢できる学校”づくりにみんなで取り組んでいる雰囲気が素晴らしいです。

## 給食費無償化について



新聞等でご存じのことだと思いますが、8月30日から宇城市に在住する小学生と中学生の給食費が無償となりました。これは、宇城市の子育て支援の一環としてスタートしたものです。子育てに関する悲しい事件が全国的に多くなっています。「子どもは地域の宝」という意識を強く持ち、子どもたちの将来を見据え、学力向上及び健全育成をより一層進めていきたいと思っています。そのためにも保護者と地域みなさんのご協力が必要です。今後も学校教育に対してのご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。なお、給食費の無償化に伴い、来年4月から、給食費の公会計化と給食センターへの統合が決定しています。自校給食がなくなるのは少々残念ではありますが…。